
es könnte wieder losgehen...
Beitrag von „grt“ vom 8. Juni 2021, 20:42

also... berlin darf ja wieder die gastronomie aufmachen, und unser stammtischwirt hast das
auch direkt mal gemacht.

aktuell ist die aussengastronomie geöffnet, die regeln sind in etwa so, wie im letzten sommer:

- kontaktdaten hinterlegen (wäre mein job, das zu notieren und ggf. alarm auszulösen)

- ffp2-maske abseits vom tisch

- keine testpflicht, solange man draussen bleibt (schnelltests zwecks kollektivem nasepopeln
könnte ich aber auch bei bedarf besorgen)

- zahlenbeschränkungen müsste ich erfragen

wie siehts denn aus? wär wer dabei?

wenn ja, würde ich mal anfragen, ob wir diesen monat wieder dürften.

Beitrag von „elise“ vom 12. Juni 2021, 16:47

der 16.te.. hmm da könnte ich nur kurz, weil morgens ganz früh wieder raus.

denke, ich steige dann erst ab juli ein 

Beitrag von „grt“ vom 12. Juni 2021, 16:49

bisher ist die resonanz ja auch recht sparsam. meine aktuelle planung: ich bin sowieso da, weil
arbeit im theater, und guck dann mal, ob wer auftaucht. kann aber auch sein, dass
publicviewing/em ist. muss ich auch noch rauskriegen.

aber ein kurzes bierchen...  *zaunpfahlwink*
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Beitrag von „elise“ vom 13. Juni 2021, 10:09

ick meld ma.. wegen dem bierchen 

Beitrag von „grt“ vom 13. Juni 2021, 10:29

freut mir *füllwort*

Beitrag von „cLove“ vom 13. Juni 2021, 19:48

Würde eventuell kommen, falls ich in Berlin bin, gibt's denn schon ein Datum?

Beitrag von „g-force“ vom 13. Juni 2021, 19:55

Ich bin am 30.01.22 in Berlin beim "Snooker German Masters" (Sonntag). Wenn ein Treffen am
29.01.22 geplant würde, wäre ich dabei - der Preis für die weiteste Anreise wäre mir fast
sicher... 

Beitrag von „DSM2“ vom 13. Juni 2021, 22:56

Ich glaube kaum, dass grt jetzt an Januar denkt, wenn sie von der ganz aktuellen Situation
berichtet, bzw. erfragt ob jemand in nächster Zeit, Lust auf ein Treffen hat.
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g-force

Beitrag von „g-force“ vom 13. Juni 2021, 23:23

Ich glaube, daß grt an g-force denkt, wenn es um zukünftige Treffen geht. Wir sind beide
langjährige Teammitglieder, haben uns aber noch nie persönlich kennengelernt.
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